

# *Disminuye velocidad de transmisión del dengue en Cuba*

---



**Disminuye velocidad de transmisión del dengue en Cuba. Foto: Prensa Latina**

La Habana, 14 sep (RHC) El dengue está presente en todas las provincias de Cuba, pero su velocidad de transmisión disminuyó en las últimas cuatro semanas, informó el ministerio de Salud Pública.

José Ángel Portal, titular de la mencionada cartera explicó que este resultado se debe a las acciones intensivas desarrolladas en los municipios de mayor riesgo.

No obstante, la tasa de incidencia de casos sospechosos se incrementó de manera general en el país con respecto a la semana anterior.

"Ello estuvo provocado, fundamentalmente, por el comportamiento de ese indicador en ocho territorios", subrayó Portal citado por el diario Granma.

Puntualizó la importancia de revisar la efectividad de las acciones que se están realizando, pues a pesar de la complejidad que implican estos meses para la enfermedad, las acciones tienen que conducir a una disminución en la transmisión, de una semana respecto a la anterior.

El doctor en Ciencias Eric Martínez, del Instituto de Medicina Tropical Pedro Kourí explicó que esta enfermedad entraña más riesgos para niños y adolescentes, que para los adultos.

Insistió que el principal criterio epidemiológico que se debe seguir para su tratamiento es considerar como posible caso de dengue a todo niño, proveniente o residente en una zona con transmisión de dengue, que presente un cuadro febril agudo.

"Todo niño, cuando hay transmisión y tenga fiebre, tiene dengue hasta que se demuestre lo contrario, eso hay que pensarlo para evitar demoras", enfatizó Martínez citado por el rotativo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299173-disminuye-velocidad-de-transmision-del-dengue-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**